

BEG-Südwest: Weihnachtsgrüße und Ausblick auf 2026

Liebe Mitglieder und Interessierte der BEG Südwest,

für unsere BEG geht ein spannendes und ereignisreiches Jahr zu Ende. Gemeinsam haben wir 2025 viel bewegt: Projekte angestoßen, Ideen umgesetzt und die Energiewende in unserer Region vorangebracht. Darüber haben wir Sie regelmäßig in unseren Newslettern und auf unserer Website unter www.beg-sw.de informiert.

Zum Jahresausklang möchten wir nach vorne schauen – auf das, was vor uns liegt, und auf das, was wir gemeinsam weiter gestalten wollen:

Unsere Geschäftsfelder weiterentwickeln

Im kommenden Jahr wollen wir unsere bestehenden Geschäftsfelder ausbauen und neue Kunden für weitere große PV-Dachanlagen gewinnen. Den BürgerÖkostromverkauf über die Bürgerwerke eG sowie unser Informationsangebot zu Balkonkraftwerken führen wir fort. Parallel dazu prüfen wir die **Erschließung neuer Themenfelder**, insbesondere im Bereich der erneuerbaren **Wärmeversorgung** sowie beim Bau und Betrieb großer **Batteriespeicher**.

Die Region stärken – gemeinsam Verantwortung übernehmen

Unsere BEG steht für die Energiewende in der Hand von Bürgerinnen und Bürgern. Darüber hinaus setzen wir uns aber auch für regionale Teilhabe und die nachhaltige Stärkung unserer Heimat ein. Deshalb treten wir zum 1. Januar 2026 dem Verein **Zukunftsregion Westpfalz e.V.** bei. Gemeinsam mit Akteuren aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Gesellschaft sollen Kräfte gebündelt werden, um die Westpfalz als lebenswerten, zukunftsfähigen Lebens- und Wirtschaftsraum zu stärken.

Begeisterung wecken

Wer die aktuellen politischen Debatten verfolgt, gewinnt manchmal den Eindruck, Klimaschutz sei inzwischen vor allem eine Pflichtaufgabe. Dabei wird oft übersehen, welches Potenzial in dieser Transformation steckt: neue nachhaltige Arbeitsplätze, innovative Technologien und regionale Wertschöpfung. Genau diese Chancen möchten wir stärker sichtbar machen – auch in unserer Öffentlichkeitsarbeit. Dafür werden wir **unsere Präsenz in den sozialen Medien**, insbesondere auf Instagram und Facebook, weiter ausbauen.

Energie-Treff: Austausch lebt von Begegnung

Unser erster Energie-Treff war ein voller Erfolg: Für alle Teilnehmenden war es spannend und motivierend, sich mit Vorstand und Aktiven der BEG über aktuelle Projekte und neue Themen auszutauschen. Genau solche Gespräche machen unsere Genossenschaft lebendig – und deshalb planen wir für 2026 weitere Veranstaltungen dieser Art.

Zum Abschluss möchten wir Ihnen für Ihr Engagement und Ihre Unterstützung im auslaufenden Jahr 2025 danken und wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest sowie ein glückliches und gesundes neues Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen,
Ihr Team der **BEG Südwest**

PS: Unsere Bürger-Energiegenossenschaft lebt vom Mitmachen – je mehr Menschen sich engagieren, desto mehr können wir gemeinsam erreichen. Erzählen Sie Freunden, Nachbarn und Bekannten von der BEG Südwest – und laden Sie sie ein, Teil unserer Gemeinschaft zu werden.

Bürger-Energiegenossenschaft

Südwestpfalz/Saarpfalz eG

Richard-Wagner-Straße 30

66482 Zweibrücken

Vorstand: Jens Kuhn, Dr. Stefan Paul,
Thomas-Erno Weidner, Joachim Pick, Stefan Pick
Aufsichtsratsvorsitzender: Michael Knecht

info@beg-sw.de · Telefon 0170 81 65 079 · www.beg-sw.de